

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.
(MM. les échevins Séguin et Vandelac, dissidents.)

22.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports du Bureau des Commissaires:

- (a) A l'effet de procéder à l'expropriation pour compléter l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges (quartier Mont-Royal);
- (b) A l'effet de procéder à l'expropriation pour compléter l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges (quartier Côte-des-Neiges).

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.
(MM. les échevins Séguin et Poissant, dissidents.)

23.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de donner instruction au Département en Loi, re élévation des voies du Grand-Tronc.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'éch. LETOURNEAU, appuyé par M. l'éch. EMARD, propose en

Amendement: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit amendé en ajoutant aux rues Dominion et Green où l'on se propose de faire des subways sous les voies élevées, "la rue Lacasse", où le besoin d'un subway se fait très vivement sentir et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

24.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les lignes du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

25.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires répondant à une question, re Elder Ebano Asphalt Co.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires.

26.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de renouveler la permission accordée à M. H. Pulos, de vendre des rafraichissements sur le Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires.

27.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender une résolution, re expropriation de la rue de la Montagne, entre les rues Notre-Dame et Dorchester.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. STROUD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.
(M. l'échevin Vandelac, dissident.)

28.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports du Bureau des Commissaires:

- (a) A l'effet de voter \$159,500 pour le plant de filtration (contrat No 4);
- (b) A l'effet de voter le taux de l'intérêt fixé par le règlement No 423.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

Resolved: That said report be adopted.
(Aldermen Séguin and Vandelac, dissenting.)

22.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners,

- (a) To proceed with the expropriation to complete the widening of Côte des Neiges Road (Mount Royal Ward);
- (b) To proceed with the expropriation to complete the widening of Côte des Neiges Road (Côte des Neiges ward).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That said reports be adopted.
(Ald. Séguin and Poissant dissenting.)

23.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to give instructions to the Law Department re Grand Trunk Railway elevated tracks,

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. EMARD,

That the report now before the Council be amended by adding to Dominion and Greene streets, where it is proposed to construct subways under the elevated tracks, "Lacasse street", where a subway is urgently needed, and that, so amended, said report be received and adopted.

Said amendment being put, it was carried and
Resolved: Accordingly.

24.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to homologate lines of St. Joseph Boulevard,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be adopted.

25.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, replying to a question re Elder Ebano Asphalt Co.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.

26.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to renew permission to Mr. H. Pulos to sell refreshments on Mount Royal Park,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners.

27.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to amend a resolution re expropriation of Mountain street, between Notre Dame and Dorchester streets,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. STROUD, it was

Resolved: That said report be adopted.
(Ald. Vandelac dissenting.)

28.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners, (a) To vote \$159,500 for filtration plant (contract No. 4); (b) To vote the rate of interest fixed by By-law No. 423.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be adopted.